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根木内中学校 保護者委員会だより ２０２４年１月 

月号 

◇◆◇ 令和 5年度 第５回保護者委員会レポート ◇◆◇ 

                      2024.1.25開催 

1・久保木校長先生より 

    職員研修で、１０年以内に人が担っていた仕事のうち、３割以上がＡＩに取って代わられる

という状況の中で、ＡＩやロボットにはできない、「人にしかできないこと」とは何かというこ

とを議論しました。子どもたちに、これからの時代を創っていくために本当に必要な力を身に

つけさせることができるよう、行事の精選等により時間を創出し、生徒がより主体的、創造的

に学習できるような取り組みを進めていきたいと考えています。 

 

2・２、３月の予定について 教務主任 金子先生より 

   右記予定表をご覧ください。 

 

3・生徒指導主任 志和先生より 

    ３学期開始にあたり生徒たちはそれぞれ目標をもってスタートできました。落ち着いて生活

できてはいますが、年末から持ち物の紛失が頻繁にあるので、対策として記名や置き場所の

確認など、持ち物の管理についてご家庭でも声がけをお願いします。また市内ではスマート

フォンでの送金詐欺被害が起きています。SNSだけでなく、お金の動きもよく注意してあげて

ください。学校生活のルールに関しては２月末にホームページで市内一斉に公表予定です。 

4・各学年より 

１学年主任 岡本先生 

３年生を送る会の準備が始まりました。ダンスチームと劇チームがあり、その中で各係に

分かれてやっていて、全員での合唱もあります。小学校とは違って自分たちで作っていくや

り方にまだ慣れていないようですが、今回はこれまでとは別の面での成長がみられると期待

しています。2/9 のゲットユアドリームでは様々な職業の方からお話を聞く予定です。2/15

からは学年末テストです。今までの振り返りを踏まえて学習計画表を作成中です。数学では

計算の基礎強化をやっていますが、よく取り組んでいて、この機会に力をつけてほしいです。 

2学年主任 蛯沢先生 

１月始めに避難訓練を実施しました。学校のどこで災害が起きても逃げられるように、各

場所の確認をして、臨機応変な対応ができるように指導しました。１月１５日から三送会の

係集合が始まりました。各チームとも完成を目指して頑張っています。期末テストまで３週

間をきりました。２月２１日には志望校決定の目安となっていく、到達度テストがあります。

勉強の体力をつけていけるように頑張って欲しいと思います。生活面では落とし物が多く、

物の管理が不十分な点が気になります。持ち物には必ず記名をするようにご家庭でも声かけ

をお願いします。 

3学年主任 太田先生 

  太田先生がお休みのため、３学年の懇談会はありませんでした。 

 2.3月の予定  

2/6-8  公立出願 

2/9   3年学年末テスト 

       1年ｹﾞｯﾄﾕｱﾄﾞﾘｰﾑ 

2/15-16 

1,2年学年末テスト 

2/20-21 公立入試 

2/22  1,2年到達度テスト 

3/1   三年生を送る会 

   （保護者参観予定） 

   第６回保護者委員会

3/4   公立発表 

3/11  卒業式予行 

3/13  卒業式 

   （全校生徒列席） 

3/18  学年末保護者会 

3/22  終了式・辞校式 

保護者委員会より 

前回より検討事項とな

っていた保護者委員会費

のその他の残高の使い道

について、根木内中の全部

活動が大会等で使用でき

る横断幕を作成してはど

うかという提案があり、承

認しました。横断幕のデザ

イン等はできるだけ生徒

が関われるような方法で

準備をすすめることも確

認しました。 

 

次回 保護者委員会予定 

３月１日（金）時間未定 

（別途案内） 


